

## 南部地区小学校統合は？

—計画案を説明し合意を得たい

E議員 行政改革について  
夜間、土、日、祭日の公的証明書の発行を含む行政サービスについて②役場の受付等業務の近代的改革について③介護保険導入等、健康保険法の改革について

河内町長 ①職員の勤務条件、

休日等の行政サービスを調査、研究を行う

化問題、住環境対策等、第4次総合計画を基本とした町づくり実現に努力したい。②社会経済の推移を見極めながら検討したい。③国土庁の地域連携軸構想に対応して、北関東新潟地域連携軸推進協議会に加盟し、現在、事業の検討を行っている。今後、できる範囲で連携交流を推進したい。

E議員 ④社会資本整備は、限られた財源の中で具体的にどうされるのか⑤高度情報インフラ整備を行つたらどうか⑥地域連携軸を推進するまでの課題について河内町長 ④第4次総合計画に添つて進めるだけ進みたい。⑤その前に一般的な社会資本の整備を図りたい。⑥国土全体を考える県レベルの問題。

## 合併の時期は？

—住民の合意後に

D議員 町づくり理念について①新産業集積ゾーン、新中学校のゴミ焼却炉についての協議を始めたところ。②国、県の具体的な指導が示され、から取り組みを進めたい。

C議員 ③学校の焼却炉は、どのような方向で結論をだすのか④ダイオキシンは、アトピーとの関係や発癌性が指摘されている。危険性を住民に周知徹底することはできないのか

渡辺学校教育課長 ③県からの通知では廃止に努めることと来ている。早い時期に廃止をする方向で検討している。

池乘保健衛生課長 ④指導がない現状、どのように広報すべきか苦慮している。もう少し時間を頂きたい。

C議員 ⑤ダイオキシンは、いろんな物を燃やすことによつて発生すると言われている。野焼きをやめるとか、ゴミを燃やさない再資源化の方向でもPRして欲しい

池乘保健衛生課長 ⑤農政課では、わらは焼かないで堆肥として利用するよう指導していると聞いている。また、塩化ビニール等は、来年度以降予定されている溶融施設で処理して再資源化に努めたい。

町民にダイオキシンの危険性を周知徹底すべきだと思うがどうか

河内町長 ①国、県の動きを待っている。また、町内の小学校のゴミ焼却炉についての協議を始めたところ。②国、県の具体的な指導が示され、から取り組みを進めたい。

C議員 ③学校の焼却炉は、どのような方向で結論をだすのか④ダイオキシンは、アトピーとの関係や発癌性が指摘されている。危険性を住民に周知徹底することはできないのか

渡辺学校教育課長 ③県からの通知では廃止に努めることと来ている。早い時期に廃止をする方向で検討している。

### 大野町の活性化は

町は力を添えて

ように考えるか

D議員 町づくり理念について①新産業集積ゾーン、新

い。⑤活性化には、町は力を添えて行くという考え方につけて

D議員 ⑦大野町の活性化対策を官民一体となつてプロジェクトチームを作つてやれなか

いが⑧ベンチャーエンタープライズ企業支援対策事業を町として行えないか

河内町長 ①市街地調整区域の農地については、社会的、経済的環境を配慮し、農商工の調和のとれた土地利用を図りたい。②商工会、地元自治会、商店会が一体となつて活性化対策に熱意を持つて推進することを望み、町としてはその推進策に対応したい。

河内町長 ②当町は恵まれた立地条件で活性化対策に熱意を持つて推進することを望み、町としてはその推進策に対応したい。

河内町長 ③当町は、ふさわしい産業、企業の受け入れを検討したい。また、ベンチャー企業の支援についても、県の支援事業があることから、周知、啓蒙を図りたい。

河内町長 ④大外環状線などの道路網をどう考えるのか⑤大野町の活性化には、行政が率先しなければ推進しないと考

D議員 ④大外環状線などの道路網をどう考えるのか⑤大野町の活性化には、行政が率先しなければ推進しないと考

定数及び在任期間の特例、地方交付税を算定する際の適用期間の延長等の地方交付税の特例等を規定してある。②次回から協議を行なうことになる合併建設設計議の作成には、新潟市と県との協議が数ヶ月を要すると考えられる。③今後、任意協議会が終了した段階で住民説明会を開催し、住民の合意が得られた段階で時期を検討したい。

河内町長 ④推進していきたい。⑤活性化には、町は力を添えて行くという考え方につけて

いる。⑥大切なことと考

D議員 ⑦大野町の活性化対策を官民一体となつてプロジェクトチームを作つてやれなか

いが⑧ベンチャーエンタープライズ企業支援対策事業を町として行えないか

河内町長 ①市街地調整区域の農地については、社会的、経済的環境を配慮し、農商工の調和のとれた土地利用を図りたい。②商工会、地元自治会、商店会が一体となつて活性化対策に熱意を持つて推進することを望み、町としてはその推進策に対応したい。

河内町長 ②当町は、ふさわしい産業、企業の受け入れを検討したい。また、ベンチャー企業の支援についても、県の支援事業があることから、周知、啓蒙を図りたい。

河内町長 ③当町は、ふさわしい産業、企業の受け入れを検討したい。また、ベンチャー企業の支援についても、県の支援事業があることから、周知、啓蒙を図りたい。

河内町長 ④大外環状線などの道路網をどう考えるのか⑤大野町の活性化には、行政が率先しなければ推進しないと考

D議員 ④大外環状線などの道路網をどう考えるのか⑤大野町の活性化には、行政が率先しなければ推進しないと考